

Hace su debut el Mercado Integrado Latinoamericano (El Financiero 31/05/11)

Hace su debut el Mercado Integrado Latinoamericano (El Financiero 31/05/11) Clara Zepeda Hurtado Martes, 31 de mayo de 2011 Tras dos años de preparación, la integración de mercados accionarios de Colombia, Chile y Perú inició oficialmente operaciones este lunes. El Mercado Integrado Latinoamericano (Mila) se convirtió ya en la primera plaza bursátil de la región con mayor número de emisores, al contar con 565 empresas inscritas; el segundo, por capitalización bursátil, con 615 mil millones de dólares al cierre del primer trimestre del año. Además, será el tercer mercado en cuanto a volumen de negociación, que a diciembre de 2010 fue de 87 mil millones de dólares, después de Brasil y México. Durante la presentación de su lanzamiento "Tres países, un solo mercado", el Comité Ejecutivo del Mila destacó que con la integración habrá más oportunidades de inversión, colocación y transacción. "Más que tres potencias aisladas en sus propios mercados, se convertirán en un bloque local preponderante para la región e indispensable para el mundo. En donde se unen la Bolsa de Valores de Lima, la Bolsa de Valores de Santiago, la Bolsa de Valores de Colombia y los depósitos de los tres países." Ve la luz Las firmas más representativas de América Latina están en el Mila. De Colombia sobresale Ecopetrol, la mayor empresa petrolera del país; Grupo Aval, el conglomerado financiero más importante de la nación. Chile ofrece Copec, la compañía de petróleo del país; Cencosud, supermercados en América Latina; LAN, línea aérea nacional. Y de Perú resaltan Southern Copper, la empresa minera con las mayores reservas de cobre del mundo; Cerro Verde, complejo minero que produce molibdeno y cobre a cielo abierto. Los requerimientos tecnológicos y operativos exigidos por el mercado fueron cumplidos, por lo que la integración de los mercados accionarios de Colombia, Chile y Perú ya vio la luz. "La determinación se tomó luego del exitoso resultado de los dos ciclos de pruebas funcionales integrales que realizaron las bolsas y los depósitos de valores de los tres países, los cuales cumplieron con todos los requerimientos tecnológicos y operativos exigidos por el mercado." El Comité destacó que el Mila cuenta con un sistema dotado de los más altos niveles de seguridad, confianza y disponibilidad, no sólo en sus plataformas de negociación, sino además en las de compensación y liquidación de operaciones. Tras algunos contratiempos, como la falta de aprobación del congreso peruano al proyecto de ley para el impuesto a la renta, la Bolsa de Valores de Lima congeló su participación en el mercado integrado en diciembre, pero retornó en enero.